

中学最後の夏 1位を取りたい強い思い

第13回全国中学生少林寺拳法大会(8月10日～8月12日 香川県善通寺市民体育館で開催)に出場する東海加木屋道院拳友会所属の遠藤実弥さん(阿中3年)が町長を表敬訪問しました。遠藤さんは今回で3年連続の全国大会出場。中学最後の大会に向け、「付きっきりで教えてくれる先生方のためにも、1位を取りたい」と強い思いを語りました。

7/22
(月)



▲ 気合い十分

8/1
(木)



▲ 「頑張ります！」

精一杯頑張って少しでも良い成績を

第10回全日本小学生ボウリング競技大会(8月3日、4日 稲沢グランドボウルで開催)に出場する高本聖菜さん(南部小6年)が町長を表敬訪問しました。高本さんはおばあちゃんがボウリングをすることから、自身も小学4年生から競技ボウリングを始めました。全国大会への出場は初めてとのことで、大会に向けて「頑張って少しでも良い成績を取りたい」と意気込みを語りました。

8/2
(金)



▲ 笑顔を見せる田中眞奈仁さん(右)と千紗仁さん(左)

ミスなく楽しんで演技したい

2019全国高等学校総合体育大会(8月6日、7日 鹿児島アリーナで開催)の新体操に出場する田中眞奈仁さん(高3年)と第49回東海ジュニア体操競技・新体操選手権大会(8月31日 日本ガイシスポーツプラザで開催)に出場する田中千紗仁さん(阿中2年)の兄弟2人が町長を表敬訪問しました。二人は大会に向け、「今までの練習の成果を発揮して、ミスなく、楽しんで演技したい」と熱く語りました。

— 今月号の表紙 —



8月16日に役場芝生広場で「あぐいふれあい盆踊りの夕べ」が開催されました。訪れた皆さんは、金魚すくいやヨーヨー風船釣りなどの模擬店を楽しんだほか、大太鼓を囲んで「アグピー音頭」などの曲に合わせて、盆踊りをして盛り上がりました。盆踊りに参加した皆さんは、初めての曲でも周りに合わせて踊り、子どもから大人まで一緒になって楽しいひとときを過ごしました。